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Mateus 7:15-20 (Nova Almeida Atualizada 2017)  
15 — Cuidado com os falsos profetas, que se apresentam a 
vocês disfarçados de ovelhas, mas por dentro são lobos 
vorazes.  
16 Pelos seus frutos vocês os conhecerão. Por acaso se 
colhem uvas de espinheiros ou figos de ervas daninhas?  
17 Assim, toda árvore boa produz frutos bons, porém a árvore 
má produz frutos maus.  
18 A árvore boa não pode produzir frutos maus, e a árvore má 
não pode produzir frutos bons.  
19 Toda árvore que não produz bom fruto é cortada e jogada no 
fogo.  
20 Assim, pois, pelos seus frutos vocês os conhecerão. 

8. Mas o que isto tem a ver com a natureza humana? Tudo! Pois a
bíblia nos ensina que somos dominados pela carne ( sinônimo da
natureza humana na bíblia) e é ela quem nos escraviza e faz com
que os frutos que produzimos não venham do Espírito Santo
transformando o nosso coração.

9. Por isso Jesus prometeu:

João 8:32 (Nova Almeida Atualizada 2017)  
32 conhecerão a verdade, e a verdade os libertará. 
34 Jesus respondeu: — Em verdade, em verdade lhes digo que 
todo o que comete pecado é escravo do pecado.  
35 O escravo não fica sempre na casa; o filho, sim, fica para 
sempre.  
36 Se, pois, o Filho os libertar, vocês serão verdadeiramente 
livres. 

2



Paschoal Piragine Jr 18/06/2022 

10. Quando, nos permitimos escravizar pela carne, colocando os
seus desejos ardentes acima de Jesus e do poder que o seu
Espírito Santo nos dá para ser libertos desta escravidão, então,
escolhemos viver de um modo que desagrada ao Senhor.

11. Este tipo de fé que coloca você mesmo, seus desejos, sonhos,
interesses, acima de Jesus; ainda que tenha aparência de
santidade logo vai evidenciar que quem lhe controla é a sua
natureza humana.

12. A fé transformadora é aquela em que aprendemos a dizer não
a nós mesmos e sim a Jesus pelo poder do Espírito Santo , mas
aquela fé que se adequa aos padrões da sociedade e da nossa
carne, representa a fé dos falsos profetas e da falsa religião que
ilude, mas não tem poder algum.

13. Andar com Jesus é viver e evidenciar o poder transformador
dele em nossas vidas, frutos da sua graça e evidências da nossa
salvação.

14. Quando vivemos assim somos uma carta aberta de Deus a
todas as pessoas que estão vivendo oprimidas pela sua natureza
humana.

15. Como é sua fé? Transformadora? Ou conformista?

16. Vive o poder libertador?

17. Uma carta aberta de Deus aos homens?
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